



10月4日

学校だより NO. 5

校長 小田切 利幸



後期開始！ 残り 22 日！

9月27日に前期が終了し、本日より後期が始まりました。本校では4月から9月を前期、10月から3月を後期としています。

今年度は前期が20日、後期が22日、計42回の授業日があります。今年度も半分が終わったこととなりますが、前半はいかがお過ごしでしたか？一人一人が希望を抱いて新年度を迎えたことと思いますが、十分な成果が上げられたでしょうか？

本日から残り半分が始まりました。前期の反省をしっかりと行い、気持ちも新たに後期を過ごしてほしいと思います。3月7日が最終日となります。その日に「今年もがんばったなあ！」と言えるように学校生活を充実させて過ごしてほしいと思います。私自身も残りの日々を子供たちに負けないように、しっかりと過ごしていきたいと思います。

夏休み作品展開催 ~9/6~

今年も夏休み作品展が開催されました。9月6日に南カフェにおいて作品展示が行われました。今年は昨年以上にたくさんの方が寄せられ、会場がいっぱいになるほどでした。

どの作品も力作で見ごたえがありました。皆さんもご覧になりましたか？



幼児部遠足開催！ ~9/13~

毎年恒例の幼児部遠足が9月13日に開催されました。場所は学校からもさほど遠くない Van Saun County Park でした。こちらには動物園もあり、親子で訪れには良いところです。

幼児部の園児は、お父さん、お母さんに手を引かれ、ニコニコしながら次々に集合場所にみんな集まってきました。午前中は、綱引きなどの親子で楽しむ「親子ゲーム」を行いました。一緒に汗を流し、で触れ合いを深めました。綱引きは、お父さんたちの気合いが入り、熱い戦いが繰り広げられていました。その後は親子でランチをとり、ランチ後は自由行動となり園内で交流を深めました。



幼児部秋祭り開催！ ～9/20～

遠足の翌週は秋祭り！幼児部は大忙がしです。秋祭りは「神輿・踊り」と「縁日ごっこ」の2部制で実施されました。

第一部は玄関ホールで実施しました。最初に年長さんが「クジラ」の乗った神輿を担いでホールを練り歩きました。その後みんなで「ソーラン節」「クジラの音頭」を踊って楽しみました。ランチをはさんで、午後からは「縁日ごっこ」を楽しみました。「ヨーヨー釣り」「金魚すくい」「的あて」「だるまさんのお引越し」にチャレンジしました。金魚を60匹以上すくあげたり、ヨーヨーをバケツに入りきらないほど釣り上げる子も見られ、驚く力を発揮する園児がたくさんいました。



初等部4/6年 ピクニックランチ DAY

児童会 ～9/27～

27日には、児童会主催の「ピクニックランチ DAY」が開催されました。今回は4年生と6年生の交流会でした。グループごとに一緒にランチを取り、交流を深めました。ランチの後は、ビーチボールを使って、バレーやドッチボールをして体を動かしました。



お知らせ・通知表をくばります ～10/4～

本日、前期の「お知らせ」「通知表」をお配りいたしました。前期にお子さんは、どこを頑張り、今後はどの力を伸ばしていけばよいかを共有する資料としてご活用いただければと思います。「お知らせ」「通知表」は渡し切りとなりますので、ご家庭で保管してください。なお、ご覧になりましたら同封いたしました「受領票」にサインをして、お渡しした封筒に入れて担任にお戻しください。どうぞよろしくお願いいたします。

ご注意ください！ 駐車場の移動！

日頃より児童・生徒の安全な送迎にご配慮をいただきありがとうございます。中にはかなり遠方から送迎していただいているご家庭もあり、送迎も大変なご苦労だと思います。ご支援に感謝申し上げます。今後も児童生徒が安心して授業に臨めますように安全運転をお願いいたします。

ところでここに来て数件、駐車場での危険な場面があったとの報告が寄せられています。駐車場で小さなお子さんが一人で歩いており、その近くを車が通りかかりヒヤッとした案件や子供が走り回り、車に接触しそうになった案件です。子供たちの身を守るために、駐車場では徐行をしていただくと共に、小さなお子さんと一緒に登下校される方は、ぜひお子さんの手を取り、安全の確保をしていただきたいと思います。子供たちが笑顔で、安心して登下校できますように、今後もご配慮をお願いいたします。

HP 上での寄付募集について

ニューヨーク教育審議会において、昨年度来「HP上で寄付の募集」をするための方策が検討されてきました。この度「Zeffy」という団体を通じて「寄付の募集」を行うことが決定し、教育審議会傘下四校において、各校の実情において取り組んでいくこととなりました。

本校においては、9月の「父母の会定例会」に事業の概要を説明し、10月より取組を開始することといたしました。具体的な手順については、別途本日配信の通知でお知らせしますので、そちらをご参照ください。保護者の皆様におかれましては、事業の主旨をご理解いただくと共に、ご寄付へのご協力、職場やお知り合いへのご協力の依頼などのご支援をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

【本校が今回購入を予定している備品】

- ① 入学式・卒業式 ステージ上の「壇上吊り看板」
- ② 入学式・卒業式 会場表示用 「縦型看板」
- ③ 募金目標額 \$2000

※詳細は本日配信しました「HPを活用した「寄付の募集」の開設について（通知）」をご参照ください。

快挙！本校将棋クラブ！「第3回都市対抗世界子ども将棋団体戦 決勝進出」 ～ 中等部3年 亀井優さん、2年余財楓さん（本校卒業 飯ヶ谷さん）～

将棋を世界に広める会（ISPS）主催の「都市対抗世界子ども将棋団体戦」が開催されています。第3回大会は、「北米、中南米を対象」として開催されています。第3回大会の決勝トーナメントは7月より準決勝までオンラインにて開催されてきました。決勝トーナメントには、本校将棋クラブの3チームも参加しました。3名1組となり試合に参加し、2勝した方が勝者となります。決勝トーナメントの結果、本校の「亀井、余財、飯ヶ谷」チームが見事最後まで勝ち残り、日本で開催される決勝戦に臨むこととなりました。決勝戦は11月29日（土）に、東京で開催されます。ぜひ、実力をいかんなく発揮され、栄冠を勝ち取れるように頑張ってください。応援しています。



【亀井さんへのインタビュー】（写真は本人の希望により非掲載）

5歳の頃に「動物将棋」を始めたのが「将棋」との出会いだそうです。幼稚園の先生と一緒に将棋をしたりして、将棋の実力をつけていたそうです。コロナ禍前までは将棋にも出場していたとのこと。日頃は将棋に塾などで実力アップに励んでいるそうです。「ぜひ優勝したい！」と抱負を語ってくれました。応援しています。

【余財さんへのインタビュー】

余財さんも動物将棋が将棋を始めたきっかけだそうです。アプリを使って練習したり、レッスンに通ったりして、実力アップを図っているそうです。今回の大会のために、ひたすら練習に励んでいるそうです。きっとお父さんが熱心に支援しているのではないのでしょうか？チームに迷惑をかけないように、「自分だけは絶対に勝ちたい！」と抱負を語ってくれました。良い報告が聞かれるよう期待しています。

